

Konzertxylophon / Marimbaphon





Konzertxylophon

Marimbaphon

Instrumentenfamilie

Die Schlag- oder Perkussionsinstrumente bilden zusammen die grösste und vielseitigste Instrumentenfamilie. An der Musikschule Horw kann der Unterricht entweder in Drum-Set oder in klassischem Schlagzeug belegt werden.

Klangerzeugung

Aus dem Begriff "Schlagzeug" ist ersichtlich, dass man die Instrumente mit normalerweise zwei Schlägeln anschlägt, d. h. zum Klingen bringt.

Voraussetzungen und Einstiegsalter

Das Konzertxylophon stellt hohe rhythmische und koordinative Anforderungen. Ideales Einstiegsalter ist in der 3. Klasse. In Einzelfällen ist in Absprache mit der Musiklehrperson auch ein Beginn in der 2. Klasse möglich. Das Spielen des Marimbaphons setzt mindestens 3 - 4 Jahre Konzertxylophonunterricht voraus. Es ist problemlos möglich, mit dem Unterricht erst zu einem späteren Zeitpunkt zu beginnen.

Einsatzmöglichkeiten

Mallet-Instrumente sind in fast allen Musikstilen einsetzbar. Von Pop über Klassik bis hin zur Volksmusik werden Xylophone und ihre Verwandten Marimbaphon, Vibraphon und Glockenspiel meist virtuos gespielt.

Preise

Ein Konzertxylophon kostet zirka 2000 bis 4000 Franken. Die Miete ist möglich und beträgt zirka 100 Franken pro Monat. Für ein Marimbaphon muss mit 4000 bis 10000 Franken gerechnet werden. Eine Beratung vor dem Instrumentenkauf durch die Musiklehrperson wird empfohlen.

Wichtige Hinweise

- Wichtigste Voraussetzung für den Erfolg ist, dass das Kind dieses Instrument spielen will.
- Es soll vom Klang fasziniert sein und sich auch die Einsatzmöglichkeiten gut überlegen.
- Der "Instrumentenparcours" und die "Besuchswochen" sind gute Anlässe, um mit den Lehrpersonen in Kontakt zu treten, offene Fragen zu klären und das gewünschte Instrument näher kennen zu lernen.
- Bei allen Instrumenten sind die Unterstützung der Eltern sowie das regelmässige Üben sehr wichtig.

Musiklehrpersonen